

Medio	Radio Cooperativa 93.3
Fecha	02-10-2018
Mención	El Primer Café: Fallo de la Corte Internacional de La Haya. Mención a Universidad Alberto Hurtado.

EL PRIMER CAFÉ: FALLO DE LA CORTE INTERNACIONAL DE LA HAYA.

El Primer Café:

Panelistas: David Morales, secretario general de la Democracia Cristiana - Osvaldo Andrade, socialista - Aldo Cassinelli, director ejecutivo del Instituto Libertad - Constanza Schönhaut, secretaria general del Movimiento Autonomista del Frente Amplio.

- Fallo de la Corte Internacional de La Haya respecto a la demanda de Bolivia.
- Primeras reacciones del Presidente Sebastián Piñera.
- ¿Qué se puede conversar?
- Proceso de integración.
- Frontera chileno-boliviana.
- Diferencias en las posturas de los distintos sectores políticos.
- Nueva relación con Bolivia.
- Permanencia en el Pacto de Bogotá.
- Diálogo con Bolivia y Perú.
- Fallo contundente.
- Antipatriotas.
- Evo Morales: "La lucha del pueblo boliviano sigue".

Habla:

- Sebastián Piñera, Presidente de la República.

Mención:

- Universidad Alberto Hurtado.
- Canciller.

- Caja de Crédito Prendario.
- Quintero.
- ENAP.

Conduce: Cecilia Rovaretti.